

El influjo de la **violencia** en el arte

La Facultad de Bellas Artes de Cuenca ha celebrado el seminario *Violencias Expandidas*, un encuentro concebido con la intención de promover el debate sobre la influencia de la violencia en distintos ámbitos, como la práctica política y el arte. Coordinado por los profesores Ana Navarrete -también decana-, Ana Martínez Collado y Darío Corbeira, el seminario contó con la participación de artistas, académicos y profesionales entre quienes destacan Juan Albarrán, Christophe Marsat y Alejandro Arozamena, miembros del equipo editorial de Brumaria; Cecilia Barriga, cineasta y creadora audiovisual; Lidia Falcón, fundadora y presidenta del Club Vindicación, de Vindicación Feminista publicaciones, del Partido Feminista de España, de la Confederación de Organizaciones Feministas y de los Tribunales de Crímenes contra la Mujer; Fernando Golvano, crítico de arte; y Berta Sichel, directora del Departamento de Audiovisuales y comisaria jefe de cine y video del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.

El encuentro se estructuró en dos bloques temáticos: la violencia sistemática sobre las capas de hambrientos y desprotegidos de la tierra, y la violencia de género. Sobre ambos contenidos, los distintos ponentes reflexionaron y promovieron el debate con los estudiantes de la facultad de Bellas Artes.



Emilio Ontiveros, presidente de Analistas Financieros Internacionales, y Juan Ramón de Páramo

Foro Diálogos, en Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real

Emilio Ontiveros confía en el autoempleo para salir de la crisis

El presidente de Analistas Financieros Internacionales, Emilio Ontiveros, considera que la reactivación del autoempleo contribuiría notablemente a mejorar las cifras macroeconómicas en la eurozona y, más concretamente, en España. Sin embargo, a juicio de este experto, España no genera los suficientes incentivos para que los talentos asuman riesgos y materialicen sus proyectos emprendedores. Así lo explicó durante su participación en el Foro Diálogos, organizado por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real, y en el que pudo debatir con un centenar de estudiantes.

Acompañado del decano del cen-

tro, Juan Ramón de Páramo, Ontiveros apuntó que el panorama financiero se encuentra en un momento complicado, de calma tensa, "en el que los mercados han tomado la mala gestión como un elemento para sacar partido". El presidente de Analistas Financieros instó a los estudiantes a invertir en su propia formación y a que vivan la actual coyuntura económica como una oportunidad para encontrar nichos de mercado.

El Foro Diálogos pretende fomentar el intercambio de opiniones y el debate entre los alumnos y personas de especial relevancia en distintos ámbitos.



Desde la izquierda, las profesoras M^a Ángeles Zurilla, Livia Saporito, Silvia Valmaña y Carla Di Carluccio

Profesoras de la UCLM imparten en Italia un seminario sobre **violencia de género**

Las profesoras de la Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca María Ángeles Zurilla Carriñana y Silvia Valmaña Ochaíta han impartido en la Facultad de Giurisprudencia de la Seconda Università degli Studi di Napoli, en Italia, un seminario sobre violencia de género, durante el que iniciaron en el contenido la Ley Orgánica de Medidas de Protección integral contra la violencia de género de España. Este encuentro académico se desarrolló con motivo de la estancia corta Erasmus de la profesora Valmaña en el centro y la visita de la profesora Zurilla con el fin de realizar un seguimiento de los convenios entre ambas universidades.